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Inicio de las obras en el

Parque de Las Aletas

El 7 de septiembre de 2009 pasará a lahistoria como
el día en el que empezó a hacerse realidad el Parque
Tecnológico de Las Aletas, que fue calificado .por la

ElConsorcio Las Aletas celebró ayer 'in situ' un acto instItudonaI por el inicio de los trabajos en el parque.

LaurbanizacióndeLasAletas
generará1.500emple05en2010
Será en la segunda fase cuando empiece la
construcción después de los trabajos previos

Ayer comenzaron las obras de asiento del suelo
del "proyecto de la Bahía del siglo XXI"

M. E. MEDINAllNFORMACIÓN
PUERTOREAL

La construcción del futuro Par-
que Tecnológico de LasAletas ge-
nerará 1.500 puestos de trabajo
en 2Ol0,justamente dentro de sie-
te meses cuando se culminen los
trab'!ios previos de consolidación
del suelo ydé comienzo la fase de
urbanización de los teITenos.

Así lo confinnó ayer el conse-
jero de Empleo y vicepresidente
del Consorcio LasAletas,Antonio
Fernández, quien,junto a la pre-
sidente del Consorcio,Juana Lá-
zaro; el consejero de Goberna-
ción, Luis Pizarro; el presidente

de la Diputación de Cádiz, Fran-
cisco González Cabaña; y el alcaI-
de.de Puerto Real,José Antonio
Barroso, asistió al inicio de las
obras del parque industrial Las
Aletas,quefueailifi~do~rLá-
zara como "el proyecto de la Ba-
híadel siglo XXI".

Las obras que comenzaron ayer
son el resultado de ¡estudios téc-
nicos, en los que se ha considera-
do conveniente la realización pre-
via de un relleno de una cierta en-
tidad para poder contar con una
parte del futuro rellano instru-
mentaIizado, ya que el parque se
va a desarrollar en un ámbito de
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suelos blandos y el futuro viario
va a discurrir a los Iargo de terre-
nos con diferentes espesores de
fangos en su substrato. En defini-
tiva, se trata de una primera fase
de acondicionamiento del terre-

no que requerirá la entrada de
15.000C3.IIl1onesylacontratación
de 5j!personas. Las obras son <;je-
cutadas por la UI"ESuraImaq-{>e-
ocisa, bajo la dirección de laUI"E
Typsa-Tépricas Gades, cuyo pre-
supuesto'global supera los 4,4 mi-
llones de euros.

En el acto previo al comienzo
de lasobras,JuanaLázaro reiteró
unavezmás el "compromiso" del
Gobierno de España conlaBahía
gaditana, lo cual fue referencia-
do también ~r el consejero de
Gobernación, Luis Pizarro, que
señaló que, junto al segundo
puente de acceso a la ~pital ga-
ditana, es"Jamayor inversión"que
una Administración pública ha
planteado para la provincia.

Por su parte, el presidente de
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DIMENSIONES

ElParque Temológico
de Las Aletas contará

con 527 hectáreas y un
presupuesto de 36
millones de euros

----

la Diputación, Francisco Gonzá-
lez Cabaña, ailificó el acto como
"un día muy importante para la
provincia" y manifestó que "ver
las máquinas es la señal evidente
de que esto no es ya una teoría,
sino que es una realidad".

De realidad habló también el
consejero de Empleo, Antonio
Femández, que, tras agradecer el
papel de los agentes económicos
ysociales, recordó que "en menos
de dos años desde que se consti-
tuyó el Consorcio se está ponien-

..do la primera camionada",
El futuro Parque de Las Aletas

contará con 5'l:7.hectáreasde sue-
lo industrial, cuyo desarrollo su-
pondrá una inversión de 36 mi-
llonesde eurosyque gener.mímás
de 30.000 puestos de trab'!io una .
vez que esté operativo.

CAM,AÑADE CAPTACIÓN
Lasreaccionesal inidode lasObras
en Las Aletas no se hicieron es-
perar. Comisiones Obreras lo ea-
!ificó de "buena noticia", si bien
aclaró que "Iafelicidadno es com-
pleta porque se ha tardado mu-
cho en hacerlo", según manifes-
tó su portavoz,José Manuel Silva.

"Este parque era muy necesa-
rio desde hace mucho tiempo por-
que los empresarios siempre han
dicho que JaBahía no disponía de
suelo industrial", recordó.

Ahora, una vez dado el paso
para hacer del proyecto una rea-
lidad,1?ilvaesperó la llegada de la
respuesta privada "después del es-
fuerzo público". Para ello, consi-
deró "imprescindible" la puesta
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pr~sidenta del Consorcio del mismo nombre, Juana
Lázaro, como "el proyecto de la Bahía del siglo
XXI". Los primeros camiones entraron a trab.g<l.r

para acóndicionar el terrenos con vista a su futura
urbanización, que supondrá la creacióri de 1.500
PJl~tosde trab.go. ' " , o'. N n

Ir

Ayer entraron los prime~s camiones de los 15.000 que serán necesarios parnealizar los rellenos previstos.

Luis Pizarro. Juana Lázaro y An10nio Femá"del, durante el acto.

en marcha, por parte de la Admi-
nistracióno de una campaña de
captación y "publicitar a nivel in-
ternacionallas características de
este parque industrial" para atra-
er a las empresas. ,

En cuanto a la repercusión que
las obras supondrán a corto pla-
zo, el dirigente sindical dijo des-
conocer "el volumen de empleo
que va a generar", si bien enten-
dió que "será bueno para las em-
presas constructoras". No obs-
tante, reconoció que la ejecución
supondrá un "empleo limitado",
destacando la importancia "delo
que viene detrás".

En definitiva, desde CCOO pi-
den "máxima celeridad" en la eje-
cución de los trab.yos-"esperamos
que no se demore"- y, paralela-
mente, "lasconsejerías de Empleo
e Innovación trabajen en la cap-
tación de empresas':.

EMPRESAS DE TRANSPORTES

La construcción del parque con-
llevará carga de trabajo para em-
presas de la construcción y del
transporte de mercancías, muy
castigadas por la crisis y el des-
plome del mercado inmobiliario.
Sin embargo, el sector presenta
cierto resquemor ante las demo-
ras en los pagos.

Así lo indicaron desde la Aso-
, ciación de Empresasy Autónomos
del Transporte de Mercancías de
Cádiz, cuyo secretario general, An-
tonio Gutiérrez, confió en que la
'Junta de Andalucía adjudique los
trabajos a empresas serias que res-

peten los pagos". en referencia a
las subcontrataciones que reali-
zan dichas sociedades y que, se-
'gún dijo, no se están pagando.

Asujuicio, "todo lo que seamo-
. vimientodetierrayobraestámuy
bien", pero destacó lasexperien-
cias "desagradables" de estos em-
presarios ante el intrusismo, por
lo que pidió mayor control a las
administraciones, y la falta de pa-
gos a las subcontratas.

"De ,que vale que haya mucho
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PARTIDOPOPULAR

loa izacalificaelacto
de "timo y paripé" por

poner la primera
piedra en unos suelos
que "no son propios"'- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --

trabajo si después no se paga",
apostilló Gutiérrez, reconocien-
do que la primera tase de lasobras
-donde se moverán 15.000 ca-
miones-supone un repunte en el
sector.

Sin embargo, insistió en que "lo
poco o mucho que haya se pague
en un plazo razohable", critican-
do que, ahora con la crisis,se haya
ampliado hasta ocho meses los
plazos de abono. "Todavía hay
gente que no ha cobrado los tra-
bajos del año pasado yya estamos
en septiembre y muchos de esos
trabajos eran de la Junta deAn-
dalucía", concluyó.

La actuadon en Las Aletas fue calificada como" el proyecto de la Bahia del siglo XXI".

Por su parte, elpresidente pro-
vincial del Partido Popular de Cá-
diz,José Loaiza, calificó ayer de
"timo" yde "paripé" el acto de co-
locación de la primera piedra del
Parque Tecnológico de Las Ale-
tas por parte de laJunta de An-
dalucía, en unos terrenos que "no
son propios".

"ElAyuntamiento fue el
primeroque vio el poder
estratégico de LasAletas"

EL PPLO CAUFICA DE "PARIPÉ"

En rueda de prensa, Loaiza seña-
ló que la actuación consiste en
"una explanación experimental
de losvialesde urbanización". Así,
el dirigente popularincidió en la
palabra "experimental", pregun-
tando a la Administración anda-
luza "si realmente sabe lo que va
a hacer alIf'.

Según argumentó, ahora se iní-
cia un procedimiento "en unos te-
rrenos que !la son propios, que
fueron expropiados y que luego
unasentenciajudicial anuló". Pos-
terionnente, agregó, laAdminis-
tración inicia "un nuevo procedi-
miento adminístrativo para hacer
un fTaude de ley COnesa senten-
cia"yactuaren unos terrenos "que
no se sabe de quién son".

Por ello, preguntó a los conse-
jeros de Gobernación yEmpleo,
Luis Pizarra yAntonio Fernández,
respectivamente, que expliquen
"de qué es la primera piedra que
han puesto hoy (por ayer)", ins-
tándoles avisitar laprovincia "con
hechos de verdad", porque la ac-
tuación de ayer es, a sujuicio, de
"ineficacia, incompetencia ypre-
potencia" .

M. E.M.I PUERTOREAL

El alcalde de Puerto Real, José
Antonio Barroso, mostró ayer su
satisfacción por el inicio de las
obras del Parque Tecnológico
de Las Aletas, si bien quise) re-
clamar el "protagonismo inte-
lectual" que ha tenido el Ayun-
tamiento puertorrealeño en la
consecución del proyecto. "En'
un momento en el que todo el
mundo se siente feliz por desta-
car su participación en el pro-
yecto, hay que reclamar el papel
del Ayuntamiento", sentenció.

Según manifestó a este pe-
riódico, "elConsistorio fue elpri-
mero en ver el poder estratégi-
co de Las Aletas, situada en me-
dio de dos sistemas generales
como son la AP-4,la A-4y la vía
férrea desdoblada". Una ubica-
ción que "le aportaba un vaJor
añadido", haciendo posible que
fuera el mejor polígono indus-
trial "de la provincia yde Anda-
lucía". Asimismo, el regidor
puertorrealeño destacó la "co-
herencia" del Consistorio en la
defensa de la actuación frente a
los "desvaríos" de las adminis-

traciones autonómica ycentral.
Barroso reconoció la com-

plejidad delproyecto ysabía que
no iba ser fácil, pese a que "fui-
mos sumando voluntades, pero
lascompetencias eran de laJun-
ta yel Gobierno central".

Por último, reconoció que
queda pendiente algunas ex-
propiaciones y calificó de "in-
justificadas" algunas reclama-
ciones que "vienen a distorsio-
nar la actuación".

José Antonio Barroso.
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ELECCiÓNLajoven María José Castellano, representante de la Peña El Taxi, fue la elegida
I

Lasfiestas patronales 2009
ya tienen a su Dama Mayor
Laaspirantequedótan
sorprendidadesu
elecciónquecasino
pudoarticularpalabra

LauraBuadasedespidió
comoDamaMayor
salientedeseandosuerte
asussucesoras

OlGAPRADOS
ROTA

Las fiestas patronales en honor de
la Virgen del Rosario, patrona y
alcaldesa honoraria de la locali-

dad, se acercan, y como previa más
importante, este fin de semana te-
nía lugar la elección de la Dama
Mayor de las fiestas. De un grupo
de 29 chicas que representan a di-
ferentes entidades, asociaciones
y peñas de la localidad, un jurado
compuesto por personal de la de-
legación de Fiestas ypresidido por
la edil del área, Eva Corrales, ha
dado a conocer en un acto espe-
cial el nombre de la elegida.

Eri un ambiente de nervios e
ilusión, un abarrotado Salón Ca-.
pitulardel palacio municipal Gas-
tillo de Luna, ha sido el escenario

en el que se ha llevado a cabo el
acto de elección de la Dama Ma-

yor de las Fiestas Patronales, que
se celebrarán en la locálidad en-

tre los días 3 y 7 del próximo mes
de octubre.

DESPEDIDA DE LA DAMASAUENTE

El acto, que dió comienzo con la
entrada de las veintiocho repre-
sentantes de las diferentes enti-
dades que aspiraban a convertir-
se en la nueva Dama Mayor de las
FiestasPatronales, prosiguió con
las palabras de Laura Buada Fé-
nix, Dama Mayor del 2008 que
quiso agradecer alpueblo de Rota
su apoyo a lo largo de "un af¡.oin-
tenso", lleno de actos yviajes en
los que espera haber representa-
do bienalarnujerroteñaya todo
su pueblo. Laura Buada animó a

.lasnuevasDamas del Rosario adis-

Elalcalde y la delegada de Fiestas posaron para esta foto con la nueva Dama Mayor y su cortejo de acompañantes.

frotar Yaprovechar al máximo la
que en su opinión, es una expe-
riencia "inolvidable".

Seguidamente, el secÍ-etariodel
jurado que se ocupa de la elección
de la Dama Mayor,José Manuel
Caballero dió lectura al acta de
elección yfue el alcalde de Rota,
Lorenzo SánchezAlonso quien fi-
nalmente proclamó a MariaJosé
Castellano Florido, representan-
te de la peña El Taxi, como Dama
del Rosario 2009.

La nueva Dama Mayor de las
Fiestas del Rosario, ante lo ines-
perado de su elección, práctica-
mente se quedó sin palabras ysólo
pudo agradecer al jurado su de-
cisión, visiblemente elI)ocionada
y ante el aplauso de sus compa-
ñeras y aspirantes, ahora su cor-
tejo.

Por suparte,la delegada de fies-
tas,Maria EvaCorrales quiso agra-
decer a los asistentes y a la Dama
Mayor del 2008, Laura Buada, su
presencia en este acto y animó a

lasnuevas Damasdel Rosarioadis-
frotar, superadas las tensiones y
los nervios de la elección, de esta
experiencia que marcará un an-
tes yun después en susvidas. Ma-
na EvaCorrales quiso reconocer
el importantes esfuerzo que los
padres de estas chicas realizan
para que durante unos díassushi-
jas sean lo más felices posible. Al
jurado quiso reconocerle sudiff-
cillabor y a sus compañeros de
Corporación y al alcalde, el con-
tinuo e incondicional apoyo para
que las Fiestas Patronales salgan
adelante sin escatimar esfuerzos.

Por último, el primer edil, Lo-
renzo Sánchez quiso cerrar elacto
lanzando un men"'!ie de optimis-
mo a todas lasDamas, ya que para
elAyuntamiento "todas soisigua-
les, esto no es una competición ni
un concurso de belleza. La Dama
Mayor será la que tenga la mayor
responsabilidad a la hora de exal-
tar a la Patrona ysusFiestas, pero
todas tenéis el mismo compro-

misa".
El acto de Coronación de la

Dama Mayor esta fijado para el día
3 de octubre,dando inicioa las .

fiestas patronales, en una noche
muy especial y esperada para las
jóvenes que componen el corte-
jo de la Dama Mayor.

Aunque todavíano se han dado
a conocer lasparticularidades del
acto para este año, se prevé que la
coronación, que normalmente se
lleva a cabo por parte del alcalde
de laVilla,con laparticipación de
la Dama Mayor saliente, se centre.
en las inmediaciones del Castillo
de Luna y de la plaza Bartolomé
Pérez, comO viene siendo habi-
tual. En el programa se incluirá la
Exaltación de lasFiestas,así como
también la entrega de premios del
1Certam.en de Poesía Angel Gar-
da López, la tradicional cabalga-
ta de lasDamas, la salida de los gi-
gantes ycabezudos, y como colo-
fón final, la salida procesional de
la patrona de la localidad.

CENTROS ESCOLARES

Lobillo,
Calasanzy
Azoríninician
lacuentaatrás
paraelCUrso

O. P./ROTA

Tres de los colegios más con-
curridos de la localidad están
yalisto para pasar revistaypara
acoger a los cientos de alum-
nos y alwnnas roteñas que en
esta semana tendrán su pri-
mera toma de contacto con el
nuevo curso.

Eduardo Lobillo, San José
de Calasanz yAzonn han sido
objeto de una serie de refor-
mas que desde su dirección se
habían detectado como nece-
sarias, yque fueron puestas en
conocimiento de ladelegación
municipal de Educación, que
ha aprovechado elverano para
dejar estos cen tras en un pun-
to óptimo de estado para la cO-
modidad de alumnos, profe-
sores ypadres.

La delegada de Educación,
Auxiliadora Izquierdo, visita-
ba en compañía de la directi-
va de cada uno de los centros
los edificios para constatar el
estado de las reformas y ase-
gurarse de que todo lo pro-
yectadosehallevadoacaboco-
ITectamente, a cargo de la em-
presa municipal Aremsa y de
la delegación de SeFVÍciosMu-
nicipales.

Los operarios.de los planes
Incluye e Integra, dos planes
de empleo puestos en marcha
porelAyuntamientopara ayu-
dar a colectivos con riesgo de
exclusión social ycon ,especia-
lesdificultades fumiliaresyeco-
nómicas, han tenido también
una parte importan te de res-
ponsabilidad en losarreglos de

. estos colegios, que en algunos
'-casos, como en el de San José
de Calasanz, han podido solu-
cionar algunas necesidades
como el cambio del portón de
entrada a la zona de recreo y
de recogida diaria deJos alum-
nos así como un necesario arre-
glo de la fachada del centro,
que se encontraba especial-
mente deteriorada causando
filtracionesyhumedades, yque
ha supuesto una inversión mu-
nicipal de unos 20.000 euros.

PROGRAMALa asistencia en masa ha sido la nota dominante

Laedil de Cultura hace un balance
"muy positivo" del verano cultural
O.P./ROTA
Una vez concluidos los actos ce-
lebrados en elVerano Cultural,la
delegada de Cultura, Auxiliado-
ra Izquierdo, ha querido expre-
sar su satisfacción por el desarro-
llo de todas ycada una de las acti-
vidades programadas dentro de
este ciclo de actos culturales que
como cada veranO colma las no,
ches de la ciuaad. .

La responsable de Cultura hizo

un balance muy positivo del pro-
grama yaseguró que la búsqueda
de propuestas culturales ha dado
sus frotos,.ta1 y como se ha refle-
jado en la masiva asistencia que
han registrado las actividades de
este Veráno Cultural, que se ha
desarrollado durante los meses de
julio y agosto.

La delegada ha querido agra-
decer la participación activade las
numerosas asociaciones, grupos,

entidades culturalesyartistas que
han formado parte de este pro-
grama, aportandQ suspropuestas.
En este sentido,11izoespecial hin-
capié en la línea de trabajo que
viene siguiendo ladelegación ala
hora de dar cabida a los artistas y
entidades de la ciudad en los pro-
gramas que se desarrollan ala lar-
go de todo el año, yespecialmen-
te en este Verano Cultúral, de ma-
nera que tengan 1<,oportunidad Auxiliadora Izquierdo. Cultura.

de mostrar su obra no sólo a los
vecinos de la ciudad sino también
a las numerosos personas que vi-
sitan la localidad en estos meses.

De la misma manera, Izquier-
do ha subrayado la diversidad de
propuestas que se han concen-
trado en este verano, apuntando
que "la cultura en todos sus ám-
bitos" ha estado presente en este
programa, en el que ha tenido ca-
.bida desde la música en muchos
de sus estilos, al teatro o la pintu-
ra, pasando por Ia-fotografia, la
danza y el ballet, la literatura y la
historia, o la artesanía.

A estas propuestas se han su-
mado numerosas actividades di-
rigidas especialmente a los más
pequeños que han contando de
esta forma con su propio Verano
Cultural.
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ror CostaNoroeste:
AnálisisdeobjetiVos(1)

La integración de los cuatro
municipios que conforman la
Costa Noroeste, tanto en la Bahía

de Cádiz 5omo enJerez dela
Fronte~;;~!; uno de los objetivos
priori~Qsdel Plan Subregional

LaCOsta
NoroeSte
busca
integrarse
enlaBahía
LacreacióndeunaZonadeOportunidadencaja
enlaestrategiadedesarrolloindustrial

CRISTINA CRUZ
SANLÚCAR

Uno de los principales objetivos
que se plantea el Plan Subregio-
nal de la Costa Noroeste -actual-
mente en período de exposición
pública - es la integración de los
cuatro municipios que la compo-
nen (Sanlúcar, Cilipiona, Trebu-
jena yRota) en 1"Babí" de Cádiz
yen Jerez,,, través de la mejora de
su articulación interna y tenien-
do en cuenta la actividad pro-
ductiva de estos municipios.

En este sentido, partiendo de
la base de que el conjunto de las
ciudades de la Costa Noroeste
"constituye un sistema con un in-
tenso y complejo nivel de rela-
ciones" conJerezde la Frontera y
con las ciudades que confonn"n
la Babía de Cádiz, el equipo re- .
dactor del Plan de Ordenación
del Territorio (POT) de la Costa
Noroeste considera que las me-
jores oportunidades parn la zona
"vendrán por la tendencia alacon-
figuración de una red equilibra-
da con incremento de rel"ciones
entre los núcleos y complemen-
tariedad entre los mismos", así
como con la potenciación de las
conexiones internas y el reforza-
miento de las conexiones con el
exterior. Así, el Plan se plantea
contribuir" mejorar estas rela-
ciones entre los cuatro muníci-
pios, ubicando de m"nera ade-
cu"d" las dotaciones de equipa-
mientosy servicios,mejorando las
infraestructuras viarias y el siste-
m" de transportes, así como el
abastecimiento del agua, la orde-
nación de la red en alta energía
eléctrica yla apuesta por lasener-
gíasrenovables.

Para justificar esa "necesaria"
conexión con la Babía de Cádizy
conJerez, el equipo redactor del
Plan se apoya en la necesidad de
adecuar las infraestructuras de
carn a consolídar la Costa Noro-
este como espacio especialízado
en actividades turísticas yrecrea-
ti""s, el cultivo de la flor y pro-

ductor hortícolas y la pesca fres-
ca. Partiendo de esta b¡¡.seel POT

.recoge la ordenación de las in-
fraestructuras, potenciando el sis-
tema de transportes, pero tam-
bién deja en manos del Plan de
Orden"ción del Territorio de An-
dalucía (POTA), así como el Plan
Más Cerca de laJunta de Andalu-
cía y del POT de la Babía de Cá-
dizlos planeamientos que yase es-
tán llevando a cabo en cuanto ala
mejora de los accesos entre estos
cuatro municipios.

Para la mejora de las infraes-
tructuras yservicios del transpor-
te, el Plan señala la necesidad de
invertir 83.781.000 de euros, los
que supone un 34,2 por ciento de
la inversión total del POT de la
Costa Noroeste (245,2 millones
de euros).

Entre lasactuaciones que se re-
cogen - en su mayoría, compe-
tencia de la Consejería de Obras
Públícas yTransportes, pero tam-
bién de los distintos ayuntamien-
tos, la Diputación provincial y la
Consejería de Agricultura y Pes-
ca, destaca la mejora de la A-491
desde Chipiona hasta Rota; un
nuevo acceso ,,1puerto de Bo-
nanza desde la A-471;la mejora y
acondicionamiento del camino
de los plásticos y la mejora del ac-
ceso desde este camino a Monte
Algaida, que deberá extenderse
hasta el límite Conel dominio pú-
blíco marítimo terrestre yque per-
sigue dar servicio a toda la exten-
sión agrícola de Monte Alg¡¡.iday
evitar que el tráfico que genera 1"
actividadde estazona pase por Ea-
nanza yporel centro de Sanlúcar;
la mejora de los accesos a Sanlú-
car desde Chipiona, Trebujena y
LaJarn; un nuevo e11laceen la A-
471 parn el acceso a Monte Algai-
da y Bonanza y en la A-491 parn
entrada en la zonareg¡¡.ble al" al-
tura del camino del Bercial, así
como un "peadero de autobuses
en Trebujena y el estudio de via-
bilidad del tranví" que podría unir
los cuatro municipios a través de

Esquema del modelo relacional de los municipios de la Costa Noroeste con la Babia de Ci\diz y Jerez.

la antigua vía del tren y p"ra el
que, en todo caso, este instru-
mento de planeamiento oblíg¡¡.a
reservar la zona como vía verde.

par¡¡.potenciar el transporte de
viajeros por vía maritima, el Plan
propone la remodelación de laes-
tación de transporte públíco ma-
rítimo de viajeros de Rota con el
objeto de mejorar el acceso de los
usuarios y la instalación de varios
embarcaderos tlotantes en elGua-
dalquivir de carn a su aprovecha-
miento turístico.Unaapuestaque,
tras el traspaso de las competen-
cias de la gestión del Guadalqui-
vir a la Junta de Andalucía, está
siendo objeto de estudio por par-
te del Gobierno andaluz que ya
ha anunciado la presentación en
este mes de septiembre de un Plan
TuríStico de este río.

rez (A-480yA-2001), a continua-
ción de los terrenos de El Peregil,
para aprovechar la buena cone-
xión con estos municipios, así
como con el viario de intercone-
xión con el &yo Guadalquiviry la
zona reg¡¡.blede la Costa Noroes-
te. En esta Zona de Oportunidad,
el Plan señala una reserva de sue-
lo con destino a un centro de los
servicios del transporte. "La po-
tencialídad del sector se basa en
1"activid"d derivada de los culti-
vos intensivos - tlor y hortalizas-,
de la pesca fresca, los vinos y el
abastecimiento a las ciudades ...
la disponibilidad de unos buenos
servicios de transporte de mer-
cancías no sóloaprovecha laopor-
tunidad existente en la zona para
incrementar la renta y empleo
sino que contribuye además a un
mejor desarrollo del resto de ac-
tividades productivas", recoge el
documento del POT.

., ,Este desarrollo logístico e in-.,,, '",~,

- - - n n.n.', n..Onn__...

OBJETIVO

ElPOTpersigue la
mejora de la

articulación interna
de los municipios de

la Costa Noroeste
. nn. n.. ..- '-- '--" '-

ACTIVIDADES PRODUCTIVAS

Junto con la mejora de las comu-
nicaciones entre los cuatro mu-

nicipios que componen la Costa
Noroesteyde ésta con la Bahía de
Cádiz, el Plan subregional apun-
ta a la necesidad de establecer
aquellas zonascuyossuelosdeben
dedicarse a actividades industria.
les, logísticas y de transportes de
aquellas destinadas a unafuncióIi
residencial.

La gran apuesta en este senti-
do es la localízación de una Zona
de oportunidad parn actividades
productivas de interés supramu:
nicipal, que estará ubicada entre
la carretera de El Puerto yla deJe-

ti

-'



mfonnaáón
MARTES 8 DE SEPTIEMBRE, 2009

--""-'---"---'-"--"---' '-" '-'-'-"'-" ""---'---'--"~'-"' " " '-'---'.-.-.-.----------

de la Costa Noroeste, que marca como estrategia la
mejora de las infraestructuras viarias entre estos
municipios, así como de los servicios en materia de

--
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agua y energía. Del mismo modo, la especialización
de la zona en materia turística, en la flor cortada, la
pesca y la agricultura intensiva, propiciarán su éxito.

ElPOTse apoya en la mejora de los accesos y las actuaciones del Plan 'Más Cerca' en materia de carreteras.
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ESTRATEGIA

Lamejora de los
municipios se

persigue mediante la
actuación en

carreteras y servicios

DESARROLLO

Laconsolidación de
la zona vendrá de la
especialización en el
turismo. la pesca. la
flor y la agricultura

dustrial de Sanlúcar, Chipiona,
Rota y Trebujena cuenta con un
presupuesto estimado de 5' 3 mi-
llones de euros y recoge la cons-
trucción de un cen1rode servicios
al transporte, a cargo de la Con-
sejería de Obras Públicas yTrans-
portes yel Ayuntamiento de San-
lúcary, el desaITollode la Zona de
Oportunidad para actividadespro-
ductivas v de servicios al trans-
porte, en Íaque participarán, ade-
más del Consistorio sanluqueño,
la Cons<jeríade hmovación, Cien-
cia y Empresa y la de Vivienda y
Ordenación del Territorio.

No obstante, en cuanto a los
suelos destinados a este uso reco-
gidos en losplaneamientos urba-
nísticos municipales, el equipo re-
dactor del Plan apunta a la nece-
sidad de que tanto los municipios
de Rota como el de Chipiona ha-
biliten nuevos suelos, yaque en el
caso de lazona industrial de Rota,
el PP3 . el crecimiento residencial .

u - - - u u - -- - - - - - -- __n- - -- - un 00- - n nnn__h- uu-

del municipio ha terminado por
imposibilitar la expansión del
mismo" y,en cuanto al polígono
carretera de Sanlúcar en Chipio-
na "no acaba de ofrecer lasmejo-
res prestaciones de este uso", ya
que surgió de manera espontánea
en torno a la carr<;teraA-480.En
el caso de Sanlúcai, que cuenta en
la actualidad con el polígono de
Rematacaudales yel del Hato de
la Carne, el equipo redactor del
POT recoge que, si bien en un
principio las necesidades estarí-
an cubiertas, "laampliación de la

superficie productiva agrícola en
MonteAlgaida probablemente va
a demandar suelo con destino a
la implantación de actividades
agroalimentarias y de servicios".
Las necesidades de Trebujena es-
tarían cubiertas según se recoge
en el estudio del Plan Subregio-
nal, tras el reciente planeamien-
to urbanístico del municipio.

La Zona de Oportunidad esta-
ría por tanto justificada por el cre-
cimiento de los municipios yla ne-
cesidad de atender al complejo
productivo de la agriculnira.

i¡¡!I¡i¡!¡!~:
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Lanueva estación depuradora de Chipiona, aún en obras.

Ladepuradora de Sanlúcarestá ubicada en una zona en expansión.

ElPOTfija medidas
parasolv~ntar la falta
de depuradoras
c. U SANlÚCAR

El informe previo al Plan de Or-
denación Territorial (POT) de la
Costa Noroeste refleja la caren-
cia de determinadas infraestruc-
turas relacionadas con elciclodel
agua. En este sentido, cabe seña-
lar que a este capítulo se le desti-
nan 55.814.000 euros en la me-
moria económica del documen-
to del POT .

Esta inversiónpretende cubrir
la construcción de una nueva es-
tación depuradora en Sanlúcar
de Barrameda, que conllevaría
incluso el traslado de la actual,
ubicada en plena urbanización
de LaJara, una zona residencial
en expansión. No obstante, la in-
clusión de la nueva depuradora
de Chipiona, actualmente en
construcción, así como lade Tre-
bujena; quedan recogidasen este
plan para cubrir lascarencias de
depuración de aguas residuales
de estos municipios de la Costa
Noroeste,que, hasta lafecha,vier-
ten directamente almar.También
se recoge la ampliación de la
EDARde Rota.

En cuanto al suministro de
agua el POT recoge la creación

de los nuevos depósitos en EL
Agostado, así como la conducción
hasta Costa Ballena y lam<;jorade
la capacidad de los depósitos de
Rota, TrebtJjena y Chipiona.

ENEÍlGIAs

En lo 9~e respe~ta al suministro
energeuco y las infraestructuras
necesarias para garantizar el ser-
vicio, el equipo redactordel POT
de la Costa Noroeste señala, en
base a las perspectivas de creci-
miento esperado de la población
y los instrumentos de planea-
miento de los municipios,la ne-
cesidad de ampliar el t<jido eléc-
trico existente con un conjunto
de nuevas subestaciones, con el
cierre del anillo entre Sanlúcary
El Puerto de Santa María y la im-
plantación de! ramal a Trebuje-
nao

En el capítulo de energias re-
novables, en el POT se establecen
las áreas en las que no se pennite
la implantaciól! de parque eóli.
cos e instalaciones fotovoltaicas y
de energia tennosolar y estable-
ce la necesidad de realizar estu-

dios paÍ.s<!iísticos previos a su im-
plantación.

! ¡
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La administración
pública cerrará el
año con un déficit
en tomo al 10%
delPIB ''''

1:

I.M.CAMACHO
MÁLAGA. Las administracio.

nes públicas cerrarán el año
con un déficit en tomo al 10

por ciento del PIB, según ade.
lantó ayer el director general
de Fundación de las C¡¡,jasde
Ahorro (Puncas) , Victorio Va.
lle, quien presentó junto al
presidente de Unicaja, Brau.
lio Medel, un simposio titula-
do «Sistemas fiscales: evolu.

ción reciente, problemas ac.
tuales y retos futuros", en el
q\le participarán mas de 40
expertos internacionales en-
tre el 9 y el11 de septiembre.

Valle afirmó que un punto
de ese 10% se corregirá; tres
puntos, que corresponden a
gastos circunstanciales, des.
aparecerán cuando vaya me-.
jorando la economía, y tan só-
lo un cinco o seis por ciento
de ese déficit público es pre-
ocupante.

Valle se mostró parridario
de la reforma fiscal limitada y
temporal anunciada por el
presidente del Gobierno José
Luis Rodriguez Zapatero, aun-
que advirtió que aumentar
dos puntos sobre la renta de
capital supone una recauda-
ción de unos 700 millones de

euros, «una gota de agua en
el inmenso océano de los
60.000 millones de euros de

déficit que tenemos de forma
permanente". La subida de
uno dos dos puntos sobre el
NA reportará 2700 millones
de euros y la de un punto so-
bre el impuesto de la renta sig-
nificará 3500 millones de
euros.

Subida de impuestos
Para el director general de la
Fundación de las Cajas de
Ahorro, subir los impuestos
es una buena medida para pa.
liar la crisis, pera también la
de reducir el gasto público,
«donde si tenemos, dijo, un
problema de fondo". Afirmó
que racionalizar el gasto pú-
blico es «un problema (le fon-
do para el que "habrá que en-
trar con el hacha».

Por su parre, el presidente
de Unicaja, Braulio Medel,
marúfestado que en España
no se puede llegar a la misma
corresponsabilidad fiscal que
en otros países sin los meca-
nismos de nivelación que hay
en ellos y que affibas cosas
son compatibles como en Ale.

. . mania, Estados Unidos, Cana.
. . dá o Australia.

,...~w" ". 'U.'~"~~
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Entre los60i municipios que no han

cumplido el trámite con la Cámara de

Cuentas están los de Cádiz, Córdoba,

Huelva,Jaén y Granada

man 54 de un total de 75. En
Almeria los ayuntamientos
que han presentado sus cuen.
tas son 26 sobre 102. En Jaén,
74 de sus 97 municipios apla.
zan el momento de entregar
sus balances. En Málaga elriú-
mero asciende a 80 sobre

101, y en Sevilla, que cuenta
con 105 municipios, son 86
los que no han aporrado aún
sus movimientos financieros

a la Cámar.a de Cuentas: El re.

traso obstaculiza el quehacer
del órgano encargado de ins-
peccionar las cuentas, por
cuanto éste planifica sus ac.
tuaciones conforme a un pro-
grama anual.

En teoría, la normativa pe¡:-
míte a la Cámara de Cuentas

de Andalucía realizar la pro.
gramación preVista, pero en
la práctica la demora por par.
te de los Consistorios en la en-
trega de los datos econótni.
cos le impide desarrollar su la-
bor de inspección y, en conse.
cuencia, el poder eiaborar do-
cumentos que acrediten el
bueno uso o no de los fondos

públicos.
.Cuando no hay trabas, los

Cinco ayuntamientos de capitales eluden
la fiscalizaciónde sus cuentas

trabajos de la Cámara reco-
gen recogen cualquier infrac-
ción, abuso o práctica irregu-
lar, además de las medidas co-
rrectoras aconsejables para la
mejor gestión econótnica y fi-
nanciera de las entidades fis.. ca1izadas.

Cuando las hay, no tiene
posibilidad de cumplir en to-
dos los casos su principal obje-
tivo, que es mejorar el funcio-
natniento de la adtninistra-

ción pública mediante ~ utili. .
zación adecuada de los recur.

soso El retraso también impi.
de otra función de este órga-
no, consistente. en propiciar
que el ciudadano perciba que
el gasto de la Adtninistración
está controlado.

Tan sólo el 21% de los ayuntamient?s andaluces har¡ presentado sus resultados a la Cámara
Rti

Deja IDEApor «motivos personales» el ex gerente
trasladado a Sevilla por sus «modos dictatoriales»
1M.

SEVILLA. El ex gerente de la
Agencia de InnovaciónyDesa.
rrollo de Andalucía (IDEA),
Antonio Lopera, que fue san-
cionado con un traslado forzo-

so a un puesto técnic.o en Sevi-
lla por sus «modos dictatoria-
les" ha decidido dejar su car-
go por «motivos personales»,
según confirmaron fuentes
de esta empresa pública.

Lopera, que desempeñó el

cargo de gerente en la del~ga-
ción de Granada entre 2004 y
febrero de este año, fue trasla.'
dado a las oficinas centrales

de esta empresa pública en Se-
villa como consecuencia de

un expediente sancionador,
abierto tras la denuncia de los

26 empleados con los que
cuenta IDEA en esta provin-
cia por sUs <<modosdictatoria-
les".

Entre las frases con las que
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JAVIERLÓPEZ-
ANDALUcÍA. Los mayores no
siempre dan ejemplo. Cinco
de los ocho ayuntatnientos de
capitales de provincia de An-
dalucía aún no han presenta-
do las resultados contables de

los ejercicios 2006 ó 2007 a la
Cámara de Cuentas de la co.

munidad autónoma. La ley
obliga a las corporaciones lo-
cales a retnitir como muy tar.
de el balance antes del mes de

noviembre del año siguiente
al que las cuentas se refieren.

El incumplimiento es casi
general. A la demora en la en.
trega de los ayuntatnientos
de Cádiz, Córdoba, Huelva,
Jaén y Granada se suman
otros 602 consistorios, entre
ellos el de Marbella. De las

grandes ciudades andaluzas
sólo Sevilla, Málaga y Alme.
ría han retnitido ya los docu.
mentos de ingresos y gastos
de los ejercicios que tiene, que
inspeccionar la Cámara de
Cuentas.

La provincia con más po-
blaciones, Granada,. es tam.
bién la que concentra porcen.
tualrnente más desobedien.
cia. Sólo 44 de sus 168 munici.
pios han cumplido con la ley.
En el extremo opuesto se si.
túan Cádiz y Córdoba.

En la primera provincia los
consistorios que infringen es.
ta orden son 29 sobre 44,
tnientras que en Córdoba su.

Antonio Lopera se dirigía a
sus trabajadores, y que consi- .
dera probadas el expediente
disciplinario, destacan, en 10
referente a trato iTrespetuoso
a los compañeros, frases co-
mo «aquí se hace 10 que man<-
da mi polla», pero también
otras en las que se jactaba de
«susampliospoderes, del apo.
yo del partido -en referen-
cia al PSOE- y que se había
cargado a varias personas».

Como se recordará, el ex
gerente de IDEA, fue concejal
socialista en el Ayuntatniento
de Loja y está casado con la se-
cretaria de Organización del
PSOE en esaprovincia y con-
sejera de Caja Granada, Mer-
cedes González.

Tanto el sindicato CSI-
CSlF Como el PP habían recla-

mado repetidamente el cese
de Lopera del cargo que des-
empeñaba en Sevilla.


